

全国大会で優勝し、たつの市長に報告！

2022年4月1-2日に千葉県白子町であった「ジュニアジャパンオープンソフトテニス選手権大会」に兵庫県代表として参加してきました。この大会は宮城県の団体が毎年開催しているようです。大会は本来夏に開催する全日本小学生ソフトテニス選手権の代替試合も兼ねた大会でしたので6年生以下男女、5年生以下男女の4部門で実施され、6年生男女、5年生女子は**見事優勝**しました。5年生男子は6位入賞でした。

龍野ジュニアソフトテニスクラブの細見悠真(新5年生)、久保田華音・栗岡愛菜(新6年生)が参加しました。



優勝報告(たつの市長応接室で)大村監督と山本市長と



5年生以下女子の部で優勝した兵庫県チーム

団体戦：兵庫県優勝
に大きく貢献した
久保田・栗岡ペア →

栗岡愛菜選手

わたしは初めて全国大会に出ました。

団体戦のときは1番手と3番手に出ることが多くて、3番手に出たときに、1勝1敗で自分たちが負けて、試合に負けてしまったらどうしようと、とてもドキドキしていたけれどファイナルゲームでギリギリで勝つことができました。とてもうれしかったです。団体戦はいい結果をのこせることができました。個人戦のときは相手に決められたのではなく、ほぼ自分たちのミスで試合に負けてしまいました。個人戦はいい結果を残せませんでした。でもいい思い出ができたのでよかったです。次の県大会でベスト4に入って、また全国大会にでていい結果を残したいです。



久保田華音選手

初めての全国大会での団体戦は1番手と3番手が多く、1番手の時には

みんなの本来の力が発揮できるように流れをつかっていけるように意識しました。3番手のときには1勝1敗で出番がきたときには負けないように一生懸命がんばった結果みんな優勝することができました。

個人戦では自分達の本来のプレーをすることができませんでした。本来の力をだすためには日々の練習と自分達のプレイと心を強くして、また次の目標に向かって頑張りたいです。

細見悠真選手

アナザー大会に出て初めての全国大会に出る事ができました。初めての全国大会に出てとても緊張したけど個人戦準優勝というすごい結果を残せました。まず最初に団体戦をしました。団体戦ではほかたち以外はこの兵庫県は全員優勝していたのでとても悔しかったです。個人戦ではリーグで負けてしまいそうになったけど、2人で話せばん回勝ちすることができました。そこからきつい試合も勝って決勝までいくことができました。だけど最後、、、気が抜けてしまい負けてしまいました。全国に出場して全国で優勝したいです。



優勝 兵庫県準優勝男子の



← 鮎太郎の試合

男前コーチより「心をこめて」「君たちの夢を信じて」一言メッセージシリーズ

③頑張った選手にはいい結果(成果)が期待できるものだ！